

Sommaire

- 02 Editorial**
Avec les mages,
en route vers la Crèche!
- 03 Jeunes**
- 04 Portrait / Témoin**
« Tant crie-t-on Noël qu'il vient! »
- 05 Jeux en famille**
- 06 Secteur**
Un chemin Auddes à Cieux!
Tweet du pape François
- 07 Secteur**
Les rendez-vous du secteur
pour nous préparer à Noël
et Noël du missionnaire valaisan
- 08-09 Eclairage**
- 10-14 Vie des paroisses**
Livre de vie
- 15 Horaires des messes**
dominicales et de semaine
- 16 Méditation**
Adresses

Avec les mages,
en route vers la Crèche!

TEXTE PAR L'ABBÉ RÉMY DELALAY
PHOTOS: L'ABBÉ RÉMY DELALAY, DR

La sincérité des mages est évidente car ils se montrent prêts à se sacrifier pour atteindre leur but. Le voyage qu'ils ont entrepris exigeait qu'ils quittent le confort de leur pays, leur famille et le souci de leurs biens terrestres. Leur intention était donc pure, exempte de tous bénéfices personnels. Il s'agissait uniquement de leur désir de rencontrer le Dieu vivant et inconnu que l'étoile leur avait annoncé. Leur ouverture de cœur a ainsi permis à Dieu de leur parler, de leur donner des signes et de les conduire jusqu'à l'Enfant de la Crèche.

Ces mages païens nous enseignent ainsi que Dieu peut atteindre tous les cœurs, même celui de ceux qui ne le connaissent pas. Comme nous le rappelleront les anges dans la nuit de Noël, Dieu s'adresse à tout homme de bonne volonté, quel qu'il soit : pécheur, éloigné de la vie de l'Eglise, sans religion, mais en route, en marche, en désir de vérité et de lumière sur le sens de sa vie. Les mages sont des chercheurs infatigables et c'est la quête de la vérité qui les a rassemblés; c'est le désir de rencontrer Dieu qui les a projetés dans une



grande aventure. Rien ne les a arrêtés : ni la disparition de l'étoile, ni l'humilité de Bethléem, ni la pauvreté de la Crèche. Les mages ont dû se renseigner auprès de ceux qui leur paraissaient les plus aptes à les éclairer au moment où l'étoile n'était plus là pour les guider. C'est aujourd'hui notre mission de remplacer l'étoile pour ceux qui peinent à trouver le chemin vers Jésus. On parle de danseuses étoiles, nous devons être des « chrétiens étoiles » ! Et pour cela, il nous faut demeurer curieux de l'invisible, aimer la Parole de Dieu, approfondir les enseignements de l'Eglise, avoir une profonde vie de prière. Alors nous serons véritablement étoiles dans les ténèbres de notre monde. Ainsi Noël sera une bonne nouvelle pour tous. Un Sauveur nous est né; venez, adorons-le!



IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail : bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Responsables : Abbé Robert Zuber

Véronique Denis

Equipe de rédaction

Alessandra Arlettaz

Doris Buchard

Laurence Buchard

Monique Cheseaux

Geneviève Thurte

Jean-Christophe Crettenand

Prochain numéro

Janvier 2020 : Eglise sans frontières

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture Véronique Denis

Crèche à Ovronnaz en 2018, Un sauveur nous est né.